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　長野市内もいよいよ桜が満開となり、さ
わやかな春を感じさせる時季になりました。
前回の実行委員会だよりに寄稿してから早
くも２ヶ月が過ぎてしまいましたが、この
間に第２回実行委員会と第２回・３回役員
会が開催され、集会に向け準備が進められ
ています。
　実行委員会の役員体制はほぼ固まり、懸
案であった実行委員長も長野県厚生連佐久
総合病院名誉院長の松島松翠先生から就任
のご承諾を得ることができました。各分科
会の企画等の準備については受け持つ団体
を確認し、次回の実行委員会で名称、テー
マ、内容等の企画を発表してもらい、協議し
ていくことになります。労協ながのでは「若
者と社会・協同労働」、「コミュニティ・ビジ
ネス」の２つの分科会を受け持つこととな
り、現在関係団体への参加呼びかけや訪問
活動を行なっているところです。
　さて、全体集会への田中康夫長野県知事
の参加についてですが、１１月は時期的に
公務と重なる公算が高く参加が非常に難し
いと以前知事室より返事がありました。実
行委員会事務局としては田中知事の参加が
今回の協同集会の最大の目玉であると考え、
日程を１０月に前倒ししてでも集会にお迎
えしたいと再度お願いしたところ、４月８

日に知事との面談の機会を得ることができ
労協連菅野理事長、労協ながの村上理事長・
原山専務、長野県高齢者生協小沢副理事長
が出席し面談をしました。皆さんの想いが
通じ、田中知事からは日程を変更してまで
ということであれば喜んで参加させてもら
いたいとのご返事をいただきましたので、
日程を当初の１１月２０日（土）・２１日
（日）から１０月３０日（土）・３１日（日）
に変更するとして、４月１７日の第３回実
行委員会に諮る予定です。
今後は当然準備のペースを上げていかな
ければなりませんが、田中知事の参加とい
う大きなハードルをひとつ越えられたこと
は、集会に向けての大きな弾みになると思
います。

（労協ながの　新田　誠）

菅野日本労協連理事長と懇談する田中康夫長野県知事


